

地に於て競技角能に時を移し、三時會を閉ぢ、デモを行ひつゝ本部に到り三時  
四十分解散す。

七月六日(月曜)

○ 出勤者九二一名

○ 争議團本部集へる者約七十、終日無爲なり、

七月七日(火曜)

○ 出勤者九四九名

○ 争議團員市岡出張方より資物史を行ひ二時本部に帰着す、

七月八日(水曜)

○ 出勤者九六四名

○ 犬執沿線布控クラブに於て夜八時より全券中河内支部主催にて相互乱舞  
演説會催さる、弁士大矢・山内・出張・中村・河上・茂野等九名、聴衆三百  
五十氣勢稍、昂る、

七月九日(木曜)

○ 出勤者九六四名

○ 午後一時酷暑を冒かして争議團員約百名は折柄争議中の閉西電  
気鑄鋼所の争議應援に赴かんとして阻止さる、

○ 午後六時十分團員家族等十六名私部引率の下に突如總理事即  
前に現はれ争議解決に就き夫人の面會を求めんとし、居る事約  
半時、更に七時半加藤氏即に来る、公しく面會を強要し九時漸  
く去る

午後十時別働の團員等約百三十名は雨中隊伍を整へて總理事即に  
来り喊聲を揚げて「デモ」を行ひ約十分にして引揚げ、再び同様加藤  
氏即に赴き十一時に及ぶ、

七月十日(金曜)

○ 出勤者九六一名